

Polres Sumbawa Barat Berikan Pelayanan Pengamanan Aksi Unjuk Rasa

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.INDONESIASATU.ID

Feb 21, 2025 - 11:34



Sumbawa Barat NTB – Pada hari Kamis, 20 Februari 2025, pukul 09.00 WITA, Polres Sumbawa Barat melaksanakan pengamanan terhadap aksi unjuk rasa yang digelar oleh Himpunan Mahasiswa Islam (HMI) Sumbawa Barat. Aksi ini berlangsung di dua titik lokasi, yaitu Kantor DPRD Sumbawa Barat dan Polres Sumbawa Barat. Pengamanan tersebut dikoordinir oleh Kepala Bagian Operasional (Kabag Ops) Polres Sumbawa Barat, AKP I Dewa Gede Wija Astawa, S.H., yang memastikan seluruh rangkaian aksi berjalan dengan tertib

dan aman.

Unjuk rasa tersebut diikuti oleh puluhan mahasiswa yang menyuarakan berbagai tuntutan yang menjadi perhatian publik di Kabupaten Sumbawa Barat. Adapun beberapa isu yang diangkat oleh massa aksi meliputi penolakan terhadap rencana pembahasan revisi Perda No. 13 Tahun 2018 tentang Pemberantasan Penyakit Masyarakat, yang dinilai akan merugikan sejumlah kalangan, penolakan tambang ilegal/tanpa izin, penanganan kelangkaan gas LPG 3 kg, penolakan terhadap keberadaan LGBT di Kabupaten Sumbawa Barat, serta menuntut evaluasi kinerja pasangan Prabowo-Gibran terkait efisiensi anggaran, pemangkasan anggaran pendidikan, dan lainnya.

Selama berlangsungnya aksi, personel Polres Sumbawa Barat melakukan pengamanan dengan mengedepankan tindakan preemtif dan preventif yang dilakukan secara humanis, dengan memberikan arahan dan komunikasi yang baik antara aparat kepolisian dan massa aksi.

Sejumlah pengamanan antisipatif juga diterapkan, termasuk memantau situasi di sekitar lokasi unjuk rasa.

"Kami berkomitmen untuk menjaga agar masyarakat tetap bisa menyampaikan aspirasinya dengan damai, namun tetap mengutamakan keamanan dan ketertiban umum," ujar Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, AKP Zainal Abidin, S.H.

Aksi unjuk rasa ini berlangsung dengan aman dan terkendali. Massa aksi pun membubarkan diri dengan tertib setelah menyampaikan aspirasinya dan kembali ke titik kumpul dengan pengawasan aparat kepolisian.

Polres Sumbawa Barat mengapresiasi sikap damai yang ditunjukkan oleh para peserta aksi dan selalu mengimbau bersama-sama dalam menciptakan situasi yang kondusif di wilayah Kabupaten Sumbawa Barat.

"Dengan pengamanan yang optimal, diharapkan masyarakat dapat menyampaikan pendapatnya di muka umum dengan tetap berpedoman kepada perundangan-undangan yang berlaku sehingga situasi Kamtibmas tetap kondusif," ujarnya.(Adb)